

# OPINI PUBLIK

## Hadapi Lebaran Idul Fitri, Sembako Cukup Tersedia di Kuansing Sampai Usai Lebaran

REPLIZAR - KUANSING.OPINIPUBLIK.ID

Apr 23, 2022 - 23:22



*Plt Kadis Kopdagrin Drs Azhar MM CPM saat melakukan operasi pasar di lapangan Limuno Teluk Kuantan, Sabtu (23/4/22)*

Kuansing. Riau - Menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah, masyarakat khususnya para Ibu Rumah Tangga (IRT), sangat mengeluhkan akan terjadi kenaikan harga Sembilan Kebutuhan Pokok (Sembako).

Karena kebutuhan sembako menjelang lebaran tentu saja meningkat, akan tetapi jika terjadi kenaikan harga tentu saja sangat menyulitkan bagi masyarakat.

" Kalau terjadi kenaikan harga sembako, dan ditambah dengan sulitnya untuk mendapatkannya, tentu saja akan menyedihkan sekali," ungkap salah satu Ibu Rumah Tangga (IRT) di Kuansing, Asni (55) ketika bincang bincang dengan media ini, Sabtu (23/4/22).

Sebab, katanya, menghadapi Lebaran ini, para IRT tentu saja sangat membutuhkan seperti minyak goreng, tepung, telur, mentega dan sebagainya.

"Bahan pokok tersebut sangat dibutuhkan, karena akan dipergunakan untuk membuat kue menghadapi Lebaran Idul Fitri," ujarnya.

Namun apa yang dikhawatirkan oleh para IRT di Kuansing, ternyata sembako cukup tersedia di pasar, baik menjelang maupun sesudah lebaran. Hal ini setelah dilakukan peninjauan terhadap sembako oleh Tim Satgas Pangan Pemkab Kuansing.

" Tim Satgas Pangan telah melakukan peninjauan ke beberapa distributor, dipimpin langsung Plt. Bupati Drs. H. Suhardiman Amby, didampingi Kapolres, Pabung, Asisten Ekonomi dan Pembangunan, Plt Kadis Kopdagrin, Perikanan dan Pertanian," ungkap Plt. Kopdagrin Kuansing, Drs Azhar MM, CPM ketika dihubungi melalui Watshap soal ketersediaan sembako selama lebaran, Sabtu (23/4/22).

Menurut Azhar, Dari hasil peninjauan kelapangan baik distributor sembako, dipastikan bahan pokok cukup tersedia, bahkan sampai setelah lebaran.

Sedangkan mengenai harga, katanya, sampai saat ini belum terjadi kenaikan. " Kalau untuk harga, belum terjadi kenaikan yang sangat signifikan sampai saat ini," tuturnya. (Replizar)\*\*\*